



Rasakan Sensasi K-Wave Bersama Ichitan KPop Fear Roadshow di Kota-Kota Besar Indonesia

Description

Puncak Acara Ichitan KPop Fest di Big Mall Samarinda

Hops.ID – Indonesia memiliki populasi pecinta K-Pop terbesar di dunia, dengan fanbase yang sangat antusias. Untuk merayakan tren ini, Ichitan Indonesia menciptakan kampanye Ichitan KPop Fest yang diadakan di 8 kota di Indonesia. Festival ini menjadi ajang keseruan, mencerminkan excitement ala Korea.

Acara Puncak di Big Mall Samarinda

Pada Minggu 28 Januari 2024, acara puncak Ichitan KPop Fest digelar di Big Mall Samarinda. Acara ini menghadirkan berbagai pertunjukan mulai dance cover yang diikuti 48 grup band lokal asal Kaltim hingga noraebang party yang diikuti 1.139 peserta.

Rekor MURI K-Pop Play Dance Terbanyak

Dengan banyaknya peserta yang hadir dalam acara K-Pop Fest tersebut, Ichitan Indonesia menyabet rekor MURI K-Pop play dance terbanyak di Indonesia.

Festival dan Pameran Fandom

Selain pertunjukan, acara ini juga dibarengi dengan fandom Bazaar & Exhibition yang menampilkan stan-stan merchandise eksklusif. Camilan Korea yang lezat, dan tren terkini dalam mode K-Pop, serta memperkenalkan produk terbarunya, Korean BananaMilk dan Korean Strawberry Milk.

Quoting Relevant Statistics and Quotes

Menurut Ichitan Indonesia, acara ini bertujuan untuk merayakan tren K-Pop yang terus berkembang di Indonesia. “Kami sangat bangga dapat menciptakan platform bagi para penggemar K-Pop dan berkumpul bersama dengan antusiasme yang sama,”

Dukungan dari Para Fans

Fans K-Pop di Indonesia pun merasa senang dengan adanya festival ini. “Acara ini sangat menyenangkan dan kami berharap akan ada festival K-Pop serupa di masa depan,” ujar salah satu peserta.

Ringkasan

K-Pop Fest Ichitan telah menjadi sorotan di Indonesia. Dari konser hingga pertunjukan tari, acara ini berhasil menciptakan fenomena di kalangan pecinta K-Pop Indonesia. Tak hanya itu, dengan berbagai stan merchandise serta camilan Korea yang lezat, festival ini berhasil mencerminkan nuansa kegembiraan ala Korea. Acara puncak di Big Mall Samarinda bahkan berhasil memecahkan rekor MURI untuk K-Pop play dance terbanyak di Indonesia. Bagaimana tanggapanmu tentang fenomena K-Pop di Indonesia? Apakah kamu juga merasa excited akan adanya festival semacam ini? Share pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark